



La Cruz cuenta con nuevo servicio de urgencia rural y modernización del consultorio municipal

La comuna celebró un hito histórico en materia de salud tras la visita de la directora del Servicio de Salud Viña del Mar-Quillota, Andrea Quiero Gelmi, quien anunció importantes novedades para la población

Acompañada por la alcaldesa Filomena Navia Hevia y el equipo de salud local, la directora Andrea Quiero Gelmi recorrió las instalaciones del nuevo Centro de Extensión del Consultorio Municipal, donde se anunciaron avances significativos y se destacó la obtención de fondos para la implementación de un servicio de salud rural (SUR) en la comuna.

UN PASO HISTÓRICO: SERVICIO DE URGENCIA RURAL (SUR)

A partir de abril, La Cruz contará con un servicio de urgencia que atenderá casos desde las 20:00 hasta las 00:00 horas, siendo este el primer servicio de urgencia en la historia de la comuna. La alcaldesa Navia Hevia expresó su gratitud por el apoyo recibido del Ministerio de Salud, que permitió la expansión de las instalaciones del consultorio el año pasado, brindando ahora la oportunidad de contar con salas especializadas, como las de atención ginecológica y dental.

La directora del Servicio de Salud destacó la importancia de llegar a la comuna de La Cruz, "enfrentando desafíos y modernizando la gestión para ofrecer una atención primaria de calidad y justa". Además, resaltó el esfuerzo del equipo local por ampliar los servicios hacia toda la población del territorio.

La noticia más destacada fue la asignación de un servicio de urgencia rural (SUR) gracias a las gestiones realizadas con la ministra de Salud, lo que permitirá atender a la población hasta la medianoche. La alcaldesa Navia Hevia agradeció esta medida como una respuesta a una necesidad histórica de la comunidad.

Paulina Maldonado, Directora (S) del Consultorio Municipal, compartió su alegría: "Estamos felices y el equipo tiene las mejores expectativas para este servicio de urgencia rural. Los usuarios van a tener beneficios, evitando traslados a La Calera y Quillota para recibir atención de emergencia".

El concejal y Presidente de la Comisión de Salud, Hernán Anguita, expresó su satisfacción por este logro y agradeció el esfuerzo conjunto para fortalecer el servicio de salud en La Cruz.



INFRAESTRUCTURA AVANZADA: SALAS ODONTOLÓGICAS, GINECOLÓGICAS Y REAS EN EL NUEVO CENTRO DE EXTENSIÓN

El nuevo Centro de Extensión del Consultorio Municipal, actualmente en proceso de autorización sanitaria, marcará un antes y un después en la atención médica de La Cruz al incorporar salas especializadas que potenciarán significativamente la calidad de los servicios ofrecidos.

Catalina Latorre, Encargada de Calidad y Seguridad del Paciente, compartió los avances en la autorización sanitaria de las salas clínicas, destacando la importancia de la regularización para avanzar en la habilitación de salas de procedimientos invasivos. Entre las destacadas incorporaciones se encuentran:

1. Tres Box Odontológicos de Última Generación:

Equipados con tecnología de vanguardia, estos box odontológicos ofrecerán servicios dentales de alta calidad. La comunidad cruzina podrá acceder a tratamientos especializados sin tener que desplazarse a otras localidades, lo que representa un ahorro significativo de tiempo y recursos para los usuarios.

2. Dos Box Ginecológicos para Atención Integral:

El nuevo Centro de Extensión también contará con dos box ginecológicos, brindando atención integral a las mujeres de la comunidad. Estas instalaciones permitirán realizar exámenes de control, seguimiento prenatal y otros procedimientos ginecológicos en un entorno moderno y cómodo.

gicos en un entorno moderno y cómodo.

3. Sala REAS para Manejo de Residuos Especiales:

Una adición crucial es la Sala REAS, destinada al manejo de residuos peligrosos y especiales. Este espacio asegura el cumplimiento de los más altos estándares en términos de seguridad y gestión ambiental, garantizando un entorno seguro para pacientes y personal de salud.

Con estos avances, la comuna de La Cruz se encuentra preparada para ofrecer una atención de calidad, más amplia y accesible para toda la población. La inversión en infraestructura avanzada demuestra el compromiso de la comuna y las autoridades de La Cruz con la mejora continua de la salud y el bienestar de sus habitantes.